

令和8年1月11日

関係の皆様へ

福井県立坂井高等学校
校長 清水 一広

本校における暴力行為動画の拡散について（お詫び）

1月10日（土）の夜にネットで動画が拡散された件につきまして、生徒、保護者の皆様をはじめ、関係者の皆様には、多大なご心配とご迷惑をおかけして申し訳ございません。

学校としては、この事案について拡散直後に把握をし、直ちに県教育委員会および警察に情報を共有して対応して参りました。

動画については、2023年に撮影されたもので、映っている行為者、および被行為者、撮影者については、いずれもその当時の本校生徒です。

なお、行為者および被行為者については、現在は在籍しておりません。

行為者と被行為者は動画拡散を認識した昨夜、それぞれが警察に相談し、動画の拡散については不本意であり、最初の動画配信者に対しては、被行為者本人が削除を依頼したことを、本人から直接確認しております。

また、行為者、被行為者をはじめ、関係者一同、今回の件できわめて深い心痛を感じており、速やかな動画の削除を望んでいます。

今後は、ショックを受けている生徒については、スクールカウンセラーとの面談等を含め心のケアに努めて参ります。また、今回の件にかかわらず、学校生活で心配なことがありましたら、毎月のいじめアンケートや保護者アンケートを待たず、いつでも身近な先生に相談してください。

学校としては、暴力は絶対に許されない行為であり、同様のことが再発しないよう、引き続き県教育委員会、警察と連携して適切に対応して参ります。